

所の浦学園だより



2021年(令和3年)6月16日

「ともだちが しんぱいしてくれると うれしいな」

先週、県内には食中毒警報が出されました。これからさらに気温が高くなると体調管理が難しい時期になってきます。食事・睡眠を十分とり、規則正しい毎日の生活を大事にしたいものです。

うれしいことがありました。2年生山田凛くんが昨年度応募した「いじめ防止標語コンテスト」で優秀賞をいただきました。心配してくれる友達がいることは、心に元気が沸いてきます。おめでとうございます!

自分がされてうれしいことは、相手もうれしい。反対に、 されて悲しいことや嫌なことは、相手も同じです。お互いを 大切にしあう生活ができることはとても大切です。

ところで、先日、「相談があるのですが・・・」と事務室の 中東主事が校長室にきて、深刻な表情で話し始めました。

「このままだと、とても心配なんです。」話の内容は、コピー 枚数と電気料金についてでした。これまで、プリント類や各種 通信等、たくさんの印刷物を利用してきました。また、これか らさらに蒸し暑くなるとクーラーを使用するようになります。 現在、職員室では印刷コスト個人3割減を実施中です。

7年生担任は、この件を生徒に投げかけました。教室の黒板には、子ども達が考えた節約案が示されていたので紹介します。考える良いきっかけになるといいですね。



オンライン表彰式をしました。

- ・必要最低限を印刷する。
- 印刷するときは小さくする。(コンパクトにする)
- 電気、クーラー等、こまめに消す。
- 水を出しっぱなしにしない。
- アンケートは電子化する・・・

持続可能な社会をめざす SDG s (エス ディー ジーズ)は、本校でも「鞆学」をはじめ様々な教科で学んでいます。現代社会が持つ課題を17の観点から整理したものですが、とても大切な内容です。

便利な世の中になると、それが当たり前となり、なくなると困ります。子ども達が困らないようにと、いろいろと与えたり準備しすぎたりすることは、まさに考える力を奪うことにもつながるのかもしれません。

激闘!熱戦!春季総合体育大会

6月5~6日に、春季総合体育大会が開催されました。コロナ禍で無観客試合となり、 消毒や体調管理など、競技以外の面でも気をつけることがたくさんありました。練習試 合もなくぶっつけ本番にはなりましたが、試合を通して部員たちは多くを学ぶことがで きました。今までの活動の在り方を見直し、次の秋季大会につながる工夫を自分達で

生み出して欲しいと思います。



3 回戦目, チャンスを作り ながらも得点につなげられ ませんでした。この悔しさ を忘れず, チームバッティ ングを通して優勝を目指し ます。【野球】

最後まであきらめず、全力 を尽くすことの大切さを学 びました。普段の生活から 感謝の気持ちを忘れずに行 動していきます!【卓球女】



強いチームは試合前の挨拶 から堂々として,立ち姿か らも勝つという気迫が伝わ ってきました。私達も日々 の練習から自信を持って取 り組みたいです!【テニス】

基礎練習を重ね、礼儀を大切にして、みんなでサポートし合えるチームを目指してこれからも練習します! 【女バスケ】



試合で感じた課題は,スピード感とチーム力です。普段の練習から一本一本を大切に頑張っていきたいと思います! 【男バスケ】

和手の弱点を見抜いて勝つ ことができました。日頃か ら周りを見て行動し、より よい行動を取ることを心掛 けたいです!【卓球男】



★参観日を6~8日に実施します★



掲示物がたくさん 飾ってありますよ! ②【資源回収のご案内】6月から延期しておりました ③ 資源回収を、7月4日に実施します。7時半開始 ③ です。ご協力よろしくお願いします。詳細はお知ら ③ せをご覧ください。